



Les Républicains

**16^{ème} circonscription
Bouches-du-Rhône**



ELECTION PRESIDENTIELLE

Communiqué de Roland CHASSAIN

**Délégué de la 16^{ème} circonscription
des Bouches-du-Rhône**

Les résultats du premier tour n'ont pas été à la hauteur de nos espérances.

*Je suis de droite et le serai toujours. Mes convictions sont claires.
Comme moi, beaucoup d'électeurs sont déçus.*

C'est à notre mouvement de comprendre les raisons et de tirer les conséquences d'un tel résultat.

Je remercie tous les électeurs qui se sont déplacés pour soutenir François FILLON lors de ce premier tour ainsi que l'ensemble des militants et sympathisants Les Républicains qui ont tenu les bureaux de vote.

Concernant le second tour, vous connaissez de longue date maintenant ma position concernant les « appels à voter » ou « les consignes de vote ».

Dans l'isolement, chaque citoyen est libre de voter en son âme et conscience.

Pour le second tour du 7 mai prochain, je n'ai donc aucune consigne de vote à vous donner ou à imposer, et voterai, comme vous, librement.

C'est cela la démocratie et la base des valeurs républicaines que nous partageons.

Dès aujourd'hui, nous devons préparer les élections législatives et sortir la majorité socialiste qui, aux côtés de François Hollande, Président de la République et d'Emmanuel Macron, Ministre de l'Economie et de l'Industrie, a mené notre pays aux abysses.

Pour y parvenir, nous devons faire bloc autour de notre candidate, la seule à même de défendre nos valeurs, nos convictions et notre territoire.

Avec confiance et détermination, mobilisons-nous autour de Marie-Pierre Callet.

Roland CHASSAIN
Délégué de la 16^{ème} circonscription
des Bouches-du-Rhône